



## Le journal du collège se cherche un nom !

publié le 11/02/2019

Pour son numéro de lancement, le journal du collège se cherche un nom !

Par l'intermédiaire de vos délégués de classe, vous avez la possibilité de choisir le nom du futur journal. Lors de votre vie de classe, proposez les noms qui vous semblent représentatifs du collège. Procédez ensuite à un vote pour élire les 2 meilleures propositions.

Vos délégués devront remettre ces 2 propositions à Mme Blondel ou à Mme Gachet au plus tard le **vendredi 8 mars à 12h.**

Une fois toutes les propositions collectées, vous voterez (via Pronote) pour élire le nom qui sera attribué au journal de votre collège.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**